



Наименование: Машинка для отрезки и обработки концов канатов
 Модель №: RD-1010
 Диаметр канатов 3-16 мм
 Сертификат: CE
 Сроки поставки 30 дней

Name: Wire rope cutting and welding machine
Model No.: RD-1010
Wire rope: 3-16mm
Certificate: CE
Delivery time: 30 days

<p>Details</p> <p>RD series wire rope annealing machine, with high melting speed and easy to operate, are applicable for melting steel rope of various dimensions, especially elevator ropes, mine ropes, crane cables and other high quality steel ropes. The steel ropes melted are neat and smooth with conical and spiral ends. These machines are mainly applied by steel rope manufactures and customers.</p>	<p>Детали</p> <p>Отжигающие машины серии RD применяются для обработки концов канатов различных диаметров: лифтовых канатов, канатов для шахтных подъемных машин, крановых канатов и др. высококачественных канатов специальных конструкций. Концы канатов оплавляются на конус. Такая заделка предотвращает раскручивание и возникновение слабины в прядях и проволоках канатов. А также способствует более легкой запуске каната.</p>
<p>Product features:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Cleverish in shape and convenient to move 2. With a wide range in melting diameter, the steel ropes can be melted without replacing any parts within the range of prescribed diameter. 3. Easy to operate, no spanner is needed for tightening device, and the welding head is nice in appearance 4. Low working power, energy saving and safe in use 	<p>Характеристики</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Очень просты в эксплуатации, удобны для перемещения. 2. Концы стального каната обрабатываются в заданном диапазоне без замещения каких-либо деталей. 3. Не требуется дополнительное подкручивание деталей, сварочное устройство имеет эстетичный вид. 4. Не требует дополнительных затрат энергии и безопасны в эксплуатации.

Модель	RD-1010	RD-1011	RD-1012	RD-1013
Мощность	5KW	12KW	50KW	100KW
Диапазон	3-16mm	6-28mm	18-48mm	28-60mm
Размеры (mm)	700x400x1200	1200x800x1100	1600x1200x1800	1600x1200x1800
Вес	75kg	260kg	550kg	600kg